

El grupo musical Acueducto de Perín estrena 'Los hijos del capitán'

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 11 de marzo de 2017, sábado.



El Grupo Musical Acueducto de Perín regresa a la escena con 'Los hijos del capitán', una obra teatral que incluye algunas canciones de la banda sonora de la archiconocida película 'Sonrisas y lágrimas' y cuya trama adaptada al mundo de las tablas versa acerca del día a día de la localidad y de sus personajes más populares.

El argumento de la representación adquiere un cariz costumbrista y adopta un guión personalizado que se basa en la vida cotidiana de los propios vecinos de Perín.

El grupo musical Acueducto de Perín estrena 'Los hijos del capitán'

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 11 de marzo de 2017, sábado.

La compañía de esta diputación cartagenera ha programado dos funciones de estreno en el salón social de la Asociación de Vecinos de la localidad para el sábado 25 de marzo a las 21:30 horas y el domingo 26 a las 18:30 horas.

Los artistas del Grupo Musical Acueducto llevan meses preparando sendas funciones y ahora ha llegado el momento de colocar sobre el escenario todo el potencial y el esfuerzo de la compañía.

Las invitaciones para ambos pases pueden recogerse o reservarse en el propio salón social de la Asociación de Vecinos de Perín o también contactando con cualquiera de los miembros del colectivo. Tendrán un precio de 3 euros e incluyen un sorteo de un jamón.